

「志村CEOから新年のご挨拶」



謹賀新年

令和5年元旦

あけましておめでとうございます
ADD GROUPも創立10年を迎え
また、苦しいコロナ禍も乗り越え
今までディフェンスであった商売も今年からは、オフェンスへと切り替え
今以上のスピード感を持ち対応して行かなくては、いけない時代だと痛感します



また、販売代行業としての使命である健全店舗運営とは
日頃からの育成教育であり、常に成長を目指す店舗は必然的に売上も上がります
育成の意識改革を持ち
強固なチームワークと適正利益運営で2023年を実りのある年にしましょう

今年一年、かけがえのない愛と平和を願いつつ
我が社と社員の皆さんにとって、素晴らしい年となることを祈念して
新年のご挨拶とさせていただきます。

今年もよろしくお祈りします。



ADDくんより

いつも「明るく元気に一生懸命」おつかれちゃま♡ 2023年はオフェンスでガンガンいこう！みんなが日本代表だー！！



お客様に満足いくショッピングをしていただけるよう
私たちアッドグループは、
『明るく・元気に・一生懸命』仕事します。



2m



2m

